

MESSAGE N° 30.

Dallas Texas USA 12 Septembre 2000.

Les techniques du Kriya sont les contenants, la Vérité est le Contenu.

Transcendez les techniques pour rencontrer la vérité.

La vérité commence par l'observation, tout en étant totalement passif, des voies de votre être qui est l'entité subjective.

L'observation passive détachée, qui est équanimité absolue, conduit à la vacuité.

La vacuité c'est la totalité, la sainteté.

La vacuité c'est la liberté vis à vis des contenus de la conscience séparatrice, c'est à dire du mental.

Les principaux contenus du mental sont la peur et l'avidité.

La peur, en termes plus sophistiqués, est appelée appréhension, agression, anxiété, antagonisme, insécurité, inhibition, stress, tension etc.

Et l'avidité en termes acceptables se dit ambition, anticipation, attente, espoir et aspiration.

Toutes les religions, sectes et cultes prospèrent en favorisant et en perpétuant votre peur et votre avidité y compris sous le prétexte de la spiritualité.

Il n'y a pas d'espoir. Mais ce n'est pas une situation désespérée. C'est un état d'éveil.

Il se produit une extraordinaire effusion d'énergie et d'euphorie, lorsque la peur et l'avidité commencent à disparaître.

L'initiation au Kriya n'est pas simplement un dressage par une technique. Seuls les chiens ont besoin d'être dressés.

Quant aux êtres humains, on les enseigne et il peuvent alors mûrir en compréhension.

L'éducation n'est pas une accumulation d'information ni une acquisition de savoir emprunté à autrui, ni même des titres pompeux accolés à votre nom. Et les personnes soit-disant spirituelles, quand elles ne possèdent pas de titres venant d'institutions officielles, acquièrent de faux titres de sources douteuses et les ajoutent après leur nom en caractères gras, afin de camoufler leur ignorance et leur complexe d'infériorité.

Quand l'éducation n'est qu'une accumulation intellectuelle sans éveil de l'intelligence spirituelle, un homme stupide non éduqué se transforme en un homme stupide éduqué. Et la stupidité demeure!

Ne perdez pas la sagesse dans le savoir, ne perdez pas non plus le savoir dans l'information ni l'information dans la pollution mentale !

Ne convertissez pas, pour votre réconfort immédiat, le SatGuru¹ qui est un processus sacré, en une petite personnalité.

Ce processus peut se manifester dans votre être si vous abandonnez votre notoriété, vos notions, votre méchanceté, vos ruses et vos calculs.

Le Satguru représente la conversion! Non le passage d'une religion à une autre. D'un culte à un autre. Mais bien celui de la servitude à la bénédiction. De la misère à ce qu'il y a de plus Sacré, de la cruauté à la compassion.

Désapprenez à apprendre. Adoptez la discipline d'être un disciple. C'est alors que un et un (le précepteur et le participant) s'additionnent pour donner le Rien, c'est-à-dire l'Absolu!

NAMO NARAYANAY
S'abandonner à l'Intelligence.

¹ Le vrai Gourou, le Gourou suprême NDT.